



学校便り No. 15

のびのび七浦っ子

令和7年12月16日
鹿島市立七浦小学校
文責 校長 片渕千佳

学校教育目標 一人一人の個性を磨き、しなやかにたくましく生きる子供の育成

学習の成果を堂々と発表～ときめき発表会～(11/28)

11月28日、各学年がこれまでの学習の成果をステージ発表で披露し合う「ときめき発表会」を行いました。どの学年も、それぞれの学年の特色を生かした、見応えのあるすばらしい発表でした。特に印象的だったのは、発表する子供たちの生き生きとした表情です。ステージに立つと緊張するものですが、子供たちからは不安よりも、自信や意欲、そして発表を楽しむ気持ちが感じられました。堂々と表現する姿や楽しそうに発表する姿に、見ている私たちも元気をもらいました。

この発表に向けて積み重ねてきた準備や練習を通して、学習の成果だけでなく、子供たち一人一人の成長を感じる発表会となりました。



1年生「やれば！できる！」
4月の入学からの半年間でできるようになったことを元気いっぱいに発表してくれました。



2年生「音楽物語 ニヤーゴ」
堂々とした演技と楽しい歌で、ニヤーゴの世界を見事に表現しました。チームワークも◎！



3年生「3年1組 半年の思い出」
この半年間ですっかり中学年の風格が出てきた3年生。いろいろな出来事が思い出されました。



4年生「こわれた千の楽器」
心温まるお話を4年生みんなが力を合わせて表現してくれました。息の合った合奏もすばらしかったです。



5年生「めざせ 有明海マスター」
5年生は有明海について学習したことをクイズや発表でわかりやすく伝えてくれました。



6年生「発信しよう！私たちの SDGs」
いろいろな角度から SDGsを考え、気づきや課題を自分たちの言葉で発信しました。さすが、6年生！

人権集会(12／5)

12月10日の世界人権デーにちなみ、本校では11月26日から12月2日までを人権週間として取り組みました。その一環として、12月5日に人権集会を行いました。今回は、かぜや感染症予防のため、リモートでの実施としました。

集会では、橋村先生による人権についての話のほか、各学級の「心のめあて」の取組と振り返り、人権擁護委員の方々による絵本の読み聞かせなどを通して、さまざまな視点から人権について考える機会をもちました。



3年 ふれあい囲碁教室(12／5)

3年生を対象に「ふれあい囲碁教室」を行いました。日本棋院鹿島支部より講師の先生方をお迎えし、囲碁の基本や礼儀を学びながら、友達と対局しました。

囲碁は、勝ち負けだけでなく、対話や思いやりを大切にする文化をもつものです。子供たちは熱心に石を打ち、互いに声を掛け合いながら活動していました。この体験を通して、友達とふれあう楽しさを味わうことができました。



縦割り活動(花苗植え)(12／10)



縦割り班活動として、ビオラの花苗植えを行いました。一人一鉢ずつ、心を込めて花苗を植えました。活動の中では、上級生が下級生の様子を温かく見守り、優しく声を掛ける姿が見られました。花を育てる活動を通して、命を大切にする心や思いやりなど、豊かな情操を育むことをねらいとしています。子供たちが大切に育てたビオラは、卒業式や入学式の会場を彩り、学校の大切な節目を温かく包んでくれることでしょう。

おめでとう ~みんなの表彰~

◆心の輪を広げる体験作文コンクール

県最優秀賞 4年 徳留 むつか さん

◆JA 共済小・中学生書道コンクール

半紙の部 佳作 3年 村上 いつき さん

◆鹿島市小中学校人権・標語・ポスターコンクール

人権作文 教育長賞 5年 樋口 えいた さん

◆絵で伝えよう わたしの町のたからもの

入選 3年 安富 りつき さん

準特選 3年 安富 あさひ さん

◆海旬杯ジュニアバレーボール大会

1位パート優勝 七浦ジュニアバレーボールクラブ

〃 6年 光武 みな さん

人権ポスター 準特選 5年 岡 ほのり さん

◆東島旗争奪ジュニアバレーボール大会

〃 6年 山本 そうま さん

Bパート第3位 七浦ジュニアバレーボールクラブBチーム